

LUXEUIL-LES-BAINS Littérature

# Les élèves accueillent l'écrivain Dominique Fabre

L'auteur de romans Dominique Fabre est venu à la rencontre d'élèves de terminale dans le cadre du festival des Petites Fugues. Certains ont rédigé et mis en musique un poème et d'autres ont réalisé une bande originale de son livre.

Dans le cadre du festival littéraire itinérant des Petites Fugues, 15 élèves de terminale hôtellerie et 18 élèves de terminale section bois ont reçu l'auteur de nombreux romans Dominique Fabre.

Une venue préparée par les élèves avec leur professeur de français et histoire géographie en se penchant sur son dernier roman, « Je veux revenir chez moi ». Le livre a été étudié en cours et un petit concours a été lancé entre les élèves, invités à continuer le poème oublié par l'auteur dans son livre et commençant par « Je n'ai rien à léguer... », dans une phrase qu'il prête à son ami Ri-



Échange entre l'écrivain Dominique Fabre et des élèves du lycée Lumière dans le cadre des Petites Fugues : une passion pour l'écriture communiquée aux élèves.

chard, malade. Le poème, conçu et mis en musique rap par Dylan, a été lu et commenté par l'auteur.

De même, les élèves se sont penchés sur une illustration proposée pour la couverture de ce livre, la palme revenant aux élèves hôtellerie de Benjamin Juif, avec une bande originale du livre

reprenant les principaux groupes de rock des années 70 pour cette bande de copains de la banlieue ouest évoquée dans le livre.

Dans cet échange avec l'auteur, les élèves se sont montrés curieux de connaître ses motivations et ses conditions d'écriture, son parcours... Un échange cor-

dial, franc et sincère.

Pour compléter cette visite, l'auteur leur a proposé d'écrire quelques lignes en retenant les cinq événements qui ont marqué la scolarité de chacun. Un moyen pour l'auteur de proposer des phrases qui retiennent l'attention et qui pourraient s'insé-

rer dans un roman.

« On prend ce dont on a besoin autour de nous. Il faut une certaine folie pour écrire, un espace de liberté », a souligné l'auteur, qui écrit : « J'ai voulu raconter ça pour nous, parce qu'il ne sert à rien de vivre si on n'a pas d'amis... »